

## "ESPERANZA"

Abrí la boca para respirar y sentí el agua entrando en mi garganta. Una bocanada que mi lengua sintió salada. Me notaba inerte, como si mis brazos y mis piernas fueran tiras de papel ondeando al viento. Abrí los ojos y sólo podía ver oscuridad. Grité, pero la voz sonaba muda. Lo único que escuchaba eran los latidos de mi corazón y mis pulmones intentando, sin éxito, abrir paso a un aire inexistente.

Confieso que me rendí. Me dejé llevar por el movimiento cálido de un agua helada, que me iba alejando de mi familia, mi hogar, mi país, y me llevaba a un lugar lejano y desconocido sin retomo. Cerré los ojos. Atrás quedaron la esperanza de un nuevo comienzo, el sueño de una vida llena de oportunidades.

Los rayos del sol me dolían en los ojos. Una cara amable me arropó con una manta. Lo había conseguido. Estaba en España.